



Province de Namur
Groupe des Parlementaires

PV N° 4 – 2025-2026 - Réunion du 8 octobre 2025

Présents : MM. Trausch . (président), Henry P., Sonnet P. Delvigne B., Castellani M.
 et Herquin P. (secrétaire)

Invités excusés : Mme Nicolas C., MM. Delchef JP. Nivarlet J., Aigret Ph et Lauwerys J.

Le président souhaite la bienvenue à cette réunion, sans la présence de nos habitués invités (tous excusés). Il convie l'assemblée à suivre l'ordre du jour transmis auparavant.

I - Approbation du PV N°3 de la réunion du 10 septembre 2025

-**Le Groupe** remercie MM **Thomas P.** et **Delchef JP.** pour la bonne transmission des deux documents « labellisation » : apprécie la qualité desdits documents. En complément, le **Groupe** souhaiterait recevoir la répartition, par étoile et clubs, des montants attribués à chacun des clubs ayant introduit une demande de labellisation pour la saison 2024-2025.

-Le PV N°3 est ensuite approuvé à l'unanimité des membres présents.

II – Correspondance

- **Delchef JP.** – Courrier à propos de la demande du dossier « labellisation » ;
- **Henry P.** - compte rendu de deux réunions du groupe de travail « championnat Jeunes régionaux » et document « Projet nouvelle structure » ;
- **Delvigne B. et Castellani M.** - réflexions (championnats Jeunes régionaux) ;
- **Delchef JP et Thomas P.** - Labellisation – saison 2024-2025 et Olympiade 2025-2028.

III – Commentaires à propos de différents PV -AWBB/BB;

- **PV/CDA n°7 du 16 septembre 2025 - Pt 5.1- Création d'un référent label** – **Henry P.** souhaiterait quelques informations concernant la publication et le contenu de l'offre ;

- **PV/CDA n°7 du 16 septembre 2025 - Pts 7.2, 7.3, 7.4 et 7.5 – Demande de dérogation du BC Charleroi (2751)** – **Castellani M.** quatre demandes de dérogations d'un même club pour raison médicale et toutes accordées ! Interpellant !

- **PV/CDA n°7 du 16 septembre 2025 - Pt 8.2 – Demande de recours en grâce ...** – **Herquin P.** le RGPD n'autorise pas que le nom d'un membre incriminé apparaisse explicitement dans un PV public ;

- **PV/CDA n°7 du 16 septembre 2025 - Pt 9.1 – Contrôle des activités des CP** – En l'absence de membres du CDA, quelques explications sont souhaitées, mais le **Groupe** s'interroge sur l'opportunité, pour le CDA, d'assurer un suivi des activités de **tous** les CP en soulignant que le fait de prévoir des « contrôleurs » appartenant à la province pour laquelle ils sont chargés de contrôler n'est pas judicieux ;

- **PV BB/CDA du 21 août 2025 - Pt 3.4 – Trausch G.** demande des précisions liées au PC53 et les conséquences de son application au niveau des compétitions nationales « Basketball Belgium »

- **Henry P.** apporte les explications souhaitées.

V – Réflexion à propos des championnats régionaux ‘jeunes »

-**Henry P.** fait rapport, en détail, des deux dernières réunions associées à la Réforme de ces championnats. Le **Groupe** estime que le projet, dans son ensemble et à stade de réflexion, tient relativement bien la route. L'intégration du concept de « labellisation » va très certainement contribuer positivement au projet. L'indice structurel (label) et l'indice sportif devront tous deux être impérativement liés avec une répartition entre les deux indices à bien évaluer. Une compétition à deux tours à tous les niveaux reste à privilégier mais engendrerait de facto plus de mobilité. Trouver la formule adéquate pour une répartition d'un maximum de rencontres homogènes est toujours en discussion. Quitter le giron « provincial » en privilégiant plutôt une répartition par « zone » pourrait faire aussi partie des débats. Bref, le groupe de travail continue sa réflexion en collaboration avec la DT (Direction sportive) : des considérations sans doute à bien sérier mais qui devraient se finaliser dans un projet à présenter pour approbation à l'AG/AWBB de mars 2026.

-**Le Groupe** remercie **Henry P.** pour ces informations et son implication, au nom de notre province, audit projet.

VI – Divers

- **Delvigne B.** informe le Groupe qu'il souhaite être déchargé de la fonction de secrétaire de la Commission Financière. **M. Lejeune M.**, membre de la Commission, devrait dorénavant assurer la fonction.

- **Trausch G.** rappelle que la prochaine réunion du **Groupe** (le mardi 18 novembre) aura pour point principal l'analyse de l'ordre du jour et des documents y associés prévus pour l'AG/AWBB du 22 novembre 2025.

HERQUIN Pascal, secrétaire

TRAUSCH Gérard, président